



Universidad ORT inauguró laboratorio biotecnológico

Con la presencia del ministro de Educación y Cultura, Ricardo Ehrlich, quedó inaugurado el Laboratorio de Biotecnología de la Universidad ORT, ubicado en Cuareim y Mercedes. Este laboratorio fue creado en el marco del desarrollo de la carrera Técnico Biotecnólogo, con apoyo de la Agencia

Nacional de Investigación e Innovación en su convocatoria de programas técnico-terciarios. Está equipado para que trabajen 20 personas en forma simultánea, en las principales técnicas de la disciplina. Dispone de 2 campanas para trabajo químico y 4 campanas de flujo laminar para microbiología.